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日 時 令和元年１０月２４日（木） 午後７時～午後８時４０分 

場 所 ふれあいセンター ３階多目的ホール 

 

伊東市総合計画について 

 意見 市回答及び対応 

１ 健康保養都市としてのまちづくりを考えた場合、南

部地域は自然の活用、市街地では統合後の小学校跡

地活用が考えられます。活用方法の一つとして、体

の機能訓練や健康増進サービスの需要を捉え、身体

に障がいがあっても安心して利用できる運動施設を

含めた医療関係の専門学校を誘致することも健康保

養都市として考えられると思います。 

市内のエリアごとの魅力や特性を踏まえた活用は重要であると考えて

いるところであり、御提案については今後の計画や取組の参考とさせて

いただきます。 

 

２ 街全体の教育レベルを高め、観光や移住で伊東に来

る人に文化や歴史を感じていただけるような取組を

行うことで街を活性化し、取組についても検証をお

願いします。 

今後の計画や取組の参考とさせていただきます。 

 

３ 現在の総合計画の政策目標からは伊東の特色が見え

ず、伊東の歴史は何か、それを今後発展的に形成す

るにはどうするかという観点があまりないように感

じます。例えば観光都市としての体裁を整えるには

１００年後を見て進める必要があり、総合計画で１

０年間は短すぎます。もっと長期的なビジョンを立

てて欲しいです。 

総合計画の計画期間は１０年間としておりますが、２０年３０年後を思

い描き形にできるよう取組を進めてまいります。 
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地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 台風時の避難所対応について、障がいのある人や、

乳幼児、認知症患者のいる家族にとって避難しにく

い状況があったため、スムーズに避難できるような

対策をお願いします。 

今回の台風災害により判明した様々な課題を踏まえ、危機管理体制の強

化に努めてまいります。 

２ 今回の台風の際にふれあいセンターが避難所となり

ましたが、避難所が遠くて避難できない人が出ない

ように、開設する避難所の箇所も充実させていただ

きたい。 

これまでの経験則から最大で１００人程度の避難者を想定し、各地区の

コミュニティセンター等を中心に比較的設備の整った施設を避難所と

いたしました。きめ細かな避難所開設の必要性は認識しているところで

あり、今後の課題として検討してまいります。 

３ 自転車が安全で走りやすい道路づくりをお願いしま

す。 

自転車通行については、道路幅員の点から専用通行帯を設けるのは困難

な状況です。現在、静岡県のサイクリングロード整備に伴い観光施設等

を結ぶルートの整備（道路空間を利用した矢羽型道路標示）を実施して

おり、今後、その他の路線について、矢羽型道路標示の整備の必要性等

を検討してまいります。 

４ 伊東市では各地にトイレを整備していますが、整備

の際には女性用トイレの数を充実させていただくよ

うお願いします。 

 

整備するトイレの規模や利用者数の状況などを考慮しながら、可能な限

り女子トイレの便器数を増やすなど、女性や子ども、体の不自由な人に

優しいトイレとなるよう進めてまいります。 

５ 按針祭海の花火大会終了後、組織的にボランティア

でごみ集めをされている姿は伊東市の誇れることで

す。箸まつり等他のお祭りの際も同様に実施してい

ただきたい。 

交通規制をかけて実施するようなイベント（按針祭、箸まつり）につい

ては、市職員のほか、観光協会やイベント出演者、観光サポーターによ

りごみ回収を行っております。また、その他の本市主催のイベントにつ

いても、使用した会場内の清掃を実施しております。 

６ 伊東市は車がないと子育てしにくく、公衆トイレも

おむつ替えには適していません。観光都市としても

車がないと移動しにくく、道路も自転車が走ること

市民が暮らしやすいまち、訪れる人にとっても過ごしやすいまちづくり

は重要な課題であり、優先順位を付ける中で様々な環境整備や施設整備

に取り組んでまいります。 
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 意見 市回答及び対応 

を想定していない危険な箇所が多くあります。その

ようなハードウェアの整備をお願いします。 

７ 市庁舎は立派な建物であるにも関わらず市民が憩う

場所がなく、受付の人にも用事がない人が来ると困

ると言われ驚きました。市庁舎はもっと市民の憩う

場所でもあるべきではないでしょうか。 

現在ソファをいくつか設置しておりますが、お立ち寄りの際に快適に休

憩していただけるような場所となるよう努めてまいります。 

８ マンダリンホテルの跡地利用については、汚職の舞

台でもあった場所なので、汚職の正当化と言われな

いように論理を組み立てておくべきだと思います。 

新図書館の建設地につきましては、私の政治姿勢の基本であるボトムア

ップ方式による市政運営を推進するため、「地域タウンミーティング」や

「未来ビジョン会議」において、市民の皆様から多くのご意見を伺った

ほか、市内有識者及び公募委員からなる「伊東市図書館・文化ホール建

設に向けた検討会」の意見を十分に尊重した上で、 

①図書館・文化ホールを別々に建設すること、②新図書館は『旧マンダ

リンホテル跡地』を候補地として、図書館を先行して建設すること、を

決定したところです。 

当該土地につきましては、伊東駅や南伊東駅からも徒歩圏内である市街

地部分に位置していることからも、利用者の方々が満足できる新図書館

を１日も早く建設し、市民の皆様の利便性向上に努めてまいります。 

９ 今回の台風で開設された避難所では毛布だけの提供

とのことで不安になりました。 

発災までに時間的余裕がある場合、避難所への移動の際に食料・飲料等

他各自必要な物品の準備をお願いしております。今後の課題として検討

してまいります。 

10 藤の広場の有効活用のため、ＰＦＩ方式を利用して

全天候型可変テント式イベント施設を整備してはど

うでしょうか。 

藤の広場においてはコンテナハウスやアイ・トゥ・マルシェ等により年

間を通してにぎわいの創出を図っているところであり、御提案について

も参考とする中で引き続き藤の広場及び周辺の在り方を検討してまい

ります。 

11 台風の際にペット同行避難ができる避難所がなく、 台風など避難が短期の場合についても、ペット同行避難所の開設などの
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 意見 市回答及び対応 

家に残った人がいました。動物病院やペット受入れ

可能な宿泊施設等と連携する方法もあると思いま

す。 

対応を検討してまいります。 

12 今回の台風では情報が届かなかったことが一番の問

題だと感じました。普段から情報の得られる掲示板

があれば有効だと思います。また、１５号の時コミ

ュニティＦＭは通常放送のままで、同報無線も聞こ

えませんでした。同報無線が聞き取りにくい地域に

は市の広報車を回していただければ、安心する人も

多いと思います。また、市から一方的に発信する情

報以外に、市民からの情報を寄せられるウェブ上の

掲示板などあればいいと思います。 

コミュニティＦＭの対応については１５号の際の課題を踏まえ、１９号

の際には２４時間対応しておりました。同報無線は豪雨・暴風時に放送

内容を聞き取ることが困難であるため、代替手段の整備を進めていると

ころであります。携帯電話、スマートフォンをお持ちの人はメールマガ

ジンに登録していただくことで、放送内容を文字で受け取ることができ

ます。また、同報無線の放送内容を電話で確認できるサービスについて

も令和元年１１月から運用を開始しております。広報車の派遣について

は複数の御意見をいただいている中で、慎重に検討していきたいと考え

ております。 

13 市役所８階が避難所になりましたが、夏場に害虫が

多いため、衛生面も気を付けていただきたいです。 

半年毎に衛生害虫等の防除作業を行うとともに、定期清掃を実施するな

ど、衛生的な環境の保持に努めておりますが、御指摘いただいた点につ

いては検証してまいります。 

14 市内は自転車や車いすはもちろんのこと、ベビーカ

ーも利用しにくい状況です。ユニバーサルデザイン

のまちづくりをお願いします。 

道路等の段差については随時修繕しているところです。特に伊東駅周辺

はオリンピックパラリンピック開催時に観客輸送の拠点となることか

ら、障がいのある人でもシャトルバス発着所へスムーズな移動ができる

よう改良を進めてまいります。 

15 災害に強いまちになるためには日頃の訓練が必要で

す。観光客も交えた総合訓練や宿泊訓練等を行い、

実際に体験することで分かることもあります。 

訓練により災害時対応のイメージがより具体的できるものと思います

ので、区長を始め地域の皆様と相談する中で検討してまいります。 

16 ６月２２日の１２時から１２時半までの間、同報無

線のスピーカーから騒音が流れていました。災害時

に重要となる部分は普段から点検を行ってくださ

同報無線の不調についてはその都度迅速に対応し、松原温泉会館の屋上

に設置されている同報無線スピーカーを含め、同報無線設備は年に２回

の定期点検を行っているところであります。また、老朽化が進んでいる
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 意見 市回答及び対応 

い。それが災害時の対応に繋がると思います。 機器に関しましては、令和２年度末までに全ての機器を更新するよう工

事を進めております。今後とも重要設備の保守点検に努めてまいりま

す。 

17 伊東駅や海岸にトイレがありますが、トイレの場所

が分かりにくいため、トイレの場所や使用可能時間

をわかりやすく明示してはどうでしょうか。 

伊東駅のトイレは新設を進めているところであり、中心市街地のシンボ

ルになるものと考えております。どなたに対しても分かりやすく、安心

して快適に御利用いただけるよう今後の整備を進める中で参考とさせ

ていただきます。 

18 東・西・旭小学校の統合先の校舎について東小学校

とした理由を伺います。また、特色ある地域で育っ

た３校の児童が集まることで今後何年間か様々な問

題が出てくることも想定されるため、真剣に対応を

お願いします。 

東・西・旭小学校の統合先の校舎については、立地条件や校舎構造、教

室数等を踏まえ、東小学校を第一候補としております。今後、保護者や

地域住民を含めた地域協議会において統合に向けた協議を進め、教育環

境整備を進めてまいります。 

 


